



## 「かけがえのない いのちの つながり」

海津特別支援学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

今年度は、小学部3人、中学部5人、高等部3人の新転入生を迎え、児童生徒41人での元気いっぱいのスタートとなりました。

海津特別支援学校は、地域に密着した学校を目指し、平成20年に海津市に開校しました。今年度で17年目を迎えます。開校以来の教育目標である「かけがえのない いのちの つながり」を大切にし、子どもたちの伸びやかな成長を目指してまいりました。木曾三川の水色、海津市名産のみかんの花、児童生徒の優しい清純なイメージをモチーフとしてデザインされた本校の校章そのイメージの通り、温かな環境の中で子どもたちが育っています。

令和に入り、社会は、グローバル化、情報化等、ますます変化のスピードの速い社会構造の大きな変動期を迎えています。そんな変化の激しいこれからの社会において、一人一人の子どもたちがそれぞれの可能性を伸ばし、幸せな生活を送ることができるようにするためには、今一度、教育目標に込められた意味を思い、これまで以上に家庭、地域、卒業後の社会との様々なつながりを大切に考えていく必要があると考えております。

子どもたちには前を見て、楽しいことをたくさんイメージして、元気に活動してもらいたいと思います。

本校をサポートしてくださる、皆さまとのつながりを深めながら、職員一同心を合わせて教育活動に取り組んでまいります。

今後も、皆さまの変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

なお、ホームページには、海津特別支援学校を知っていただくために、様々な情報を掲載していく予定です。時々ご来室いただき、本校の魅力を感じていただければ幸いです。

令和6年4月

海津特別支援学校 校長 高橋 圭子